

El Pueblo

Villamanrique de la Condesa

Revista mensual

NÚMERO 16
JULIO 2010



ACTUALIDAD



Firma del convenio de cesión del centro Dehesa Boyal

Medio Ambiente cede la gestión del Centro de Visitantes

■ **La Consejería de Medio Ambiente y el Ayuntamiento de Villamanrique potenciarán el centro de visitantes Dehesa Boyal con el objetivo de fomentar el turismo sostenible en esta comarca del Parque Natural de Doñana, a través del convenio firmado por ambas instituciones.** La firma se produjo el pasado 21 de junio en el Consistorio manriqueño, entre el

Consejero de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Juan José Trillo y el Alcalde de Villamanrique, José Solís de la Rosa. Posteriormente realizaron una visita al lugar, donde se desarrolla la Escuela Taller.

Según el acuerdo, el Ayuntamiento pasará a gestionar este centro y la Consejería facilitará el asesoramiento y la información que sean necesarios para su funcionamiento.

Fomento de Turismo en la Comarca de Doñana

ACTUALIDAD

Vivienda protegida para Villamanrique



■ **El Ayuntamiento de Villamanrique celebró las I Jornadas de Registro Municipal de Vivienda.** Tuvieron lugar el 23 de junio en el Salón de Usos Múltiples y sirvieron para informar a los vecinos sobre la construcción de nuevas VPO.

SOLIDARIDAD

Labor de ayuda para reconstruir Haití



■ El Ayuntamiento y el grupo Cáritas parroquial de Villamanrique, ha firmado el proyecto Villamanrique por Haití, destinado a ejercer una labor de ayuda a este país asolado por terremotos a principios de año.

MUNDIAL 2010

Villamanrique celebró con emoción la victoria de La Roja



EDUCACIÓN



Graduación de jóvenes estudiantes

■ Más de 30 jóvenes manriqueños protagonizaron el acto de graduación celebrado el pasado 22 de junio en el IES Virgen del Rocío de Villamanrique.

El evento homenajea a los estudiantes que han cursado 4º de ESO y abandonan la formación secundaria para progresar en sus estudios. Todos los alumnos matriculados en el

curso proseguirán con su formación académica. 17 de los estudiantes cursarán Bachillerato el próximo año.

La concejala de Educación del Ayuntamiento de Villamanrique, María Medina, también hizo acto de presencia, animando a los estudiantes a formarse y avanzar en sus tareas. También participaron alumnos de la Escuela Municipal de Música.

FOTONOTICIA



Fiel a la tradición de cada año, el AMPA organizó la Fiesta Fin de Curso en el CEIP San Pedro de Zúñiga, el viernes 18 de junio. Acudieron numerosos alumnos acompañados de sus familiares.

EDUCACIÓN

Aprender y jugar en la escuela de verano

■ La Escuela de Verano organizada cada año por el Ayuntamiento de Villamanrique ya ha iniciado sus clases en el CEIP San Pedro de Zúñiga con más de sesenta alumnos.

Los alumnos, de cursos comprendidos entre 1º y 6º de primaria, disfrutarán de una opción lectiva muy valorada por las familias manriqueñas, a las que ayuda en la conciliación de la vida laboral y familiar en vacaciones escolares. El curso comenzó el pasado 5 de julio, y se desarrollará hasta finales de agosto de lunes a jueves en horario de 10 a 13. Las materias

están relacionadas con temas escolares, aunque también hay tiempo para talleres de juegos, teatro o manualidades. Además realizarán excursiones.



Ludoteca de Verano

En el mismo centro escolar tiene lugar la Ludoteca de Verano, que dio inicio el día 7 de julio. De esta forma, las fami-

lias con niños pequeños tienen donde dejarlos una vez finalizada la guardería. El horario es de 10 a 13 horas de lunes a viernes.



ESCUELA DE MÚSICA

REPORTAJE
FOTOGRAFICO



1



La música que suena en Villamanrique

■ La Escuela Municipal de Música celebró el cierre del curso con conciertos que hicieron las delicias del público. El día 23 de junio fue el turno de los pequeños, que realizaron una representación basada en el antiguo Egipto (2) y (4). Al día siguiente, los alumnos mayores demostraron su buen hacer musical (1) y (3).



3



4

DEPORTES

CURSOS DE NATACIÓN PARA TODAS LAS EDADES

■ Con el verano, en Villamanrique vuelven a ofrecerse los cursos de natación en la piscina pública municipal, a través de la Delegación Municipal de Deportes. En horario de mañana para los más pequeños, con distintos niveles de aprendiza-

je y en horario de tarde para las personas adultas.

El curso de natación se inició el pasado 1 de julio con una asistencia masiva de alumnos. Se desarrollarán durante los meses de julio y agosto, y se realizará una fiesta de clausura.



AMBIENTE DE FÚTBOL SALA EN LA MARATÓN MANRIQUEÑA

■ El equipo Publidea se alzó con la victoria en la VI Maratón de Fútbol Sala de Villamanrique, al vencer en la final al conjunto del Bar Isla por 5 goles a 3. La competición ha tenido lugar los días 9 y 10 de julio en el Polideportivo Municipal y han participado 23 equipos.



PROTAGONISTAS



*Esperanza
Márquez Tello*

“El Día del Mayor da vida a los mayores de Villamanrique”

¿Desde cuando eres la presidenta de la Asociación de Pensionistas?

Desde junio de 2009, ahora se cumple un año. Pero como socia de la Asociación llevo mucho tiempo.

¿Cuáles son las funciones de una asociación de pensionistas como la vuestra?

La idea es organizar actividades para los mayores de Villamanrique y tener un lugar donde reunirnos. Este año hemos hecho baile, clases para saber utilizar el móvil, hemos ido a nadar en piscina cubierta y ahora estamos dando clases de ordenadores.

¿Qué actividad destacarías más?

Todas me parecen buenas, pero la informática nos está llamando mucho la atención. Es entretenida y le encontramos uti-

Presidenta de la Asociación de Pensionistas Mures

lidad. El saber no ocupa lugar, y no importa la edad, siempre hay tiempo para aprender.

¿Qué les dirías a los mayores de Villamanrique?

Animo a todos los pensionistas del pueblo a que vengan a la casa de los mayores, que se hagan socios porque además de ser un grupo de amigos, hacemos actividades muy entretenidas y salimos de casa, que también es importante.

AGENDA JULIO

DEPORTES

Jueves 1 julio

· Inicio de los cursos de natación en la Piscina Pública Municipal del Polideportivo de Villamanrique de la Condesa. **10:00 horas**

ASUNTOS SOCIALES

Lunes 5 julio

· Inicio de la Escuela de Verano 2010 en el CEIP San Pedro de Zúñiga. **10:00 horas**

ASUNTOS SOCIALES

Miércoles 7 julio

· Inicio de la Ludoteca de Verano en el CEIP San Pedro de Zúñiga. **10:00 horas**

DEPORTES

Viernes 9 - Sábado 10 julio

· IV Maratón de Fútbol Sala de Villamanrique de la Condesa. Pistas de Fútbol Sala del Polideportivo Municipal de Villamanrique de la Condesa. **Inicio 21:00 horas**

DOÑANA

Lunes 12 julio

· Presentación del PDS de Doñana. Aznalcázar. **19:00 horas**

LOCAL

Sábado 17 julio

· Pleno Ordinario Ayuntamiento de Villamanrique. Salón de Plenos del Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa. **10:00 horas.**

¿Qué le parece la celebración de un día dedicado a vosotros, como el Día del Mayor?

Es divino. Le da mucha vida a una persona mayor. Ese homenaje que se le hace ya nunca lo olvida y se reconoce una vida, que todos sabemos que antes era más difícil que ahora. Además la convivencia de mayores es magnífica. Pienso que es una buena idea y un día de alegría para los mayores.

